

Bestätigung der Konformität unserer Lieferverpackungen gemäß Verordnung (EU) 2025/40 (PPWR)

Sehr geehrte Damen und Herren,

als Inverkehrbringer von mit Ware befüllten Lieferverpackungen stellen wir sicher, dass die von uns verwendeten Verpackungen den für sie geltenden Anforderungen der Verordnung (EU) 2025/40 entsprechen. Grundlage hierfür sind insbesondere die Anforderungen des Artikels 5 „Anforderungen an Stoffe in Verpackungen“ sowie die technische Dokumentation und Konformitätsnachweise unserer Verpackungslieferanten.

Hiermit bestätigen wir, dass sämtliche von uns eingesetzten Lieferverpackungen auf Grundlage der uns vorliegenden technischen Dokumentationen und Konformitätsnachweise unserer Verpackungslieferanten die Anforderungen der Verordnung (EU) 2025/40 erfüllen.

Ergänzend bestätigen wir, dass unsere Lieferverpackungen auf das notwendige Maß beschränkt sind: Gewicht, Volumen und Leerraum werden so gering gehalten, wie es Schutzfunktion und Transportsicherheit erfordern, und die Verpackungsabmessungen sind auf die Produktmaße abgestimmt. Doppelte Wandungen, falsche Böden oder vergleichbare Gestaltungsmerkmale werden nicht verwendet. Damit entsprechen sie den Anforderungen des Artikels 10 „Verpackungsminimierung“ der Verordnung (EU) 2025/40.

Detaillierte EU-Konformitätserklärungen gemäß Anhang VIII PPWR liegen für die einzelnen Verpackungstypen bei uns vor und werden auf Anfrage zur Verfügung gestellt.

Sollten Sie weitere Informationen oder ergänzende Unterlagen benötigen, stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

HS-Luftfilterbau GmbH
Kiel, 11.08.2026



Arne Petersen
Leiter Qualitätssicherung

Confirmation of Compliance of Our Delivery Packaging in accordance with Regulation (EU) 2025/40 (PPWR)

Dear Sir or Madam,

as the party placing filled delivery packaging on the market, we ensure that the packaging we use complies with the applicable requirements of Regulation (EU) 2025/40. This confirmation is based in particular on the requirements of Article 5 „Requirements for substances in packaging" as well as on the technical documentation and declarations of conformity provided by our packaging suppliers.

We hereby confirm that all delivery packaging used by us complies with the requirements of Regulation (EU) 2025/40, based on the technical documentation and declarations of conformity available to us from our packaging suppliers.

In addition, we confirm that our delivery packaging is limited to the necessary minimum: weight, volume and void space are kept as low as the protective function and transport safety require, and the packaging dimensions are matched to the product dimensions. Double walls, false bottoms or comparable design features are not used. Our delivery packaging therefore complies with the requirements of Article 10 „Packaging minimisation" of Regulation (EU) 2025/40.

Detailed EU declarations of conformity in accordance with Annex VIII PPWR are available for each individual packaging type and will be provided upon request.

Should you require any further information or supporting documentation, please do not hesitate to contact us.

Yours sincerely,

HS-Luftfilterbau GmbH
Kiel, 11.08.2026



Arne Petersen
Head of Quality Assurance